



Q2 2023 ERGEBNISSE PRESSEGESPRÄCH

1. AUGUST 2023

Einladung: Digitales Pressegespräch zu den Q2 2023 Ergebnissen von DHL Group am 1. August 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

DHL Group wird am Dienstag, dem **1. August 2023**, um 07:00 Uhr (MESZ) die **Konzernergebnisse des zweiten Quartals 2023** auf www.group.dhl.com veröffentlichen.

In einem digitalen Pressegespräch wird **Melanie Kreis, Finanzvorstand von DHL Group**, am selben Tag um **08:30 Uhr (MESZ)** über die Geschäftsentwicklung des Konzerns berichten und im Anschluss für Ihre Fragen zur Verfügung stehen.

Wir laden Sie herzlich ein, sich für diese Veranstaltung unter dem folgenden Link zu registrieren:

https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZ0odeCqrjMjHdGVNZtUh5HI1_BYuAGWgT67

Nach erfolgter Anmeldung erhalten Sie Ihre Zugangsdaten für die Veranstaltung an die von Ihnen hinterlegte E-Mailadresse zugeschickt.

Für Rückfragen können Sie sich jederzeit gerne an die Pressestelle wenden, die Sie telefonisch unter 0228/182 9944 erreichen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Christina Neuffer

Leiterin Global Media Relations



Q2 2023 RESULTS MEDIA CALL

AUGUST 1, 2023

Invitation: Digital Media Call on Q2 2023 Results of DHL Group on August 1, 2023

Dear Sir / Madam,

DHL Group will publish its **consolidated results for the second quarter 2023** on Tuesday, **August 1, 2023**, at 07:00 (CEST) on www.group.dhl.com.

Hosting a **Digital Media Call, Melanie Kreis, CFO of DHL Group**, will talk about the Group's business development **at 08:30 (CEST) on the same day** and will be available to answer your questions afterwards.

We warmly invite you to register for the event by using the following link:

https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZ0odeCgrjMjHdGVNztUh5HI1_BYuAGWgT67

Once you have registered successfully, you will receive your access data for the call to the e-mail address you have provided. The call will be conducted in German language with English interpretation.

Our press office is available at +49 (0)228/182 9944 and will assist you with any question you might have.

We look forward to your participation.

Sincerely,

Christina Neuffer
VP Global Media Relations